

# ● CONTRA EL ABORTO



**Santiago de Chile. (EFE)** - Una manifestación en contra de la despenalización del aborto terapéutico en Chile reunió a unas 3 mil personas frente al Palacio de La Moneda, sede del Ejecutivo, liderada por la Fundación Chile Siempre y parlamentarios de derechas. Los manifestantes, todos con camisetas de colores, denunciaron una eventual legalización de lo que consideran "la pena de muerte del que está por nacer", después de que el pasado miércoles la presidenta Michelle Bachelet anunciara la iniciativa.